

## Letzte Seite



Bei strahlendem Sonnenschein nahm der Jodelclub Klein Rigi in Appenzell am Nordostschweizerischen Jodlerfest teil.

Bild: pd

## Höchstklassnote 1 für Jodelclub Klein Rigi

**Schönenberg.** Die langen, Corona bedingten Sing-Zwangspausen und Absagen des Eidgenössischen Jodlerfestes in Basel in den Jahren 2020 und 2021 steigerten bei den Mitgliedern des Jodelclubs Klein Rigi die Vorfreude auf das Nordostschweizerische Jodlerfest in Appenzell, das vom 1. bis 3. Juli stattfand. Viele Monate intensiver Probenarbeit waren überwunden und nun endlich war

es soweit – der Jodelclub Klein Rigi Schönenberg-Kradolf verbrachte zwei unvergessliche Tage im schmucken Dorf Appenzell. In der schönen Mauritiuskirche stellten sich die Jodlerinnen und Jodler am Samstag der strengen Jury und erwarteten am Sonntag voller Spannung die Bewertung. Hoch erfreut durften sie die Höchstklassnote 1 entgegennehmen. Damit hat sich der Jodelclub Klein Rigi

für die Teilnahme am Eidgenössischen Jodlerfest 2023 in Zug qualifiziert. Ein weiterer Höhepunkt in Appenzell bot am Sonntag der farbenprächtige Festumzug mit rund 47 Teilnehmenden, der viele Tausende Zuschauer anlockte. Stolz präsentierten die Klein-Rigi-Jodlerinnen und Jodler bei schönstem Wetter und Hochstimmung ihr Sujet, den Klein Rigi. (pd)